



Hansestadt Wipperfürth

Die Bürgermeisterin



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

2022 haben wir uns alle sicher ein wenig anders vorgestellt. Mit dem Krieg in der Ukraine hat sich vieles geändert, haben sich Gewissheiten verschoben, greifen Unsicherheiten um sich.

Hinzu kommt die Energiekrise, die uns allen täglich vor Augen führt, dass wir in besonders bewegten Zeiten leben.

Auch hier in der Stadt sind die Auswirkungen deutlich zu spüren. Viele Schutz- und Hilfesuchende sind zu uns gekommen. Allen, die geholfen haben Spenden zu organisieren und Unterbringungsmöglichkeiten zur Verfügung gestellt haben, danke ich sehr für die vielfältige Hilfsbereitschaft und Unterstützung. Dieser Zusammenhalt macht Mut und gibt Zuversicht.

Berührt haben mich die Aktionen der Schülerinnen und Schüler, die einen Friedensmarsch organisiert und beim Spendenlauf viel Geld für den guten Zweck erlaufen haben. Viele große und kleine Aktionen, die zeigen, dass man zusammen zumindest ein eindrucksvolles Zeichen setzen kann.

Es gibt aber auch positive Nachrichten. Vieles haben wir in diesem Jahr geschafft und angestoßen. So ist die Stadtbibliothek an einen neuen Standort gezogen und die hellen modernen Räume direkt am Marktplatz kommen sehr gut an. Im Rahmen des Förderprogramms zur Stärkung der Innenstädte konnten bisher 19 Ladenlokale an neue Mieter vermittelt werden. Ein schöner Erfolg für die Belebung unserer Innenstadt.

Ich danke Ihnen allen sehr, für die vielen schönen Begegnungen in diesem Jahr. Blicken wir optimistisch in die Zukunft. Für die Weihnachtstage und das neue Jahr 2023 wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles erdenklich Gute, Gesundheit, Kraft und Zuversicht.

Mit weihnachtlichen Grüßen
Ihre

Anne Loth
Bürgermeisterin